
В рабочем порядке 

 

   

  

решаются все вопросы, касающиеся благоустройства Режа, в управлении городским 
хозяйством. Подробнее об этом мы поговорили с  начальником УГХ Э. Шашковым. 
                  - Эдуард Юрьевич, самые актуальные вопросы весной – уборка улиц и вывоз 
мусора. Как они осуществляются в этом году? 
                  - Накопившийся за зиму мусор в левобережной и правобережной частях города 
убирает предприятие «Стройтехресурс» (директор В. Раёв), вывозит его предприятие 
«Чистый город». В микрорайоне Быстринский уборкой улиц и вывозом мусора 
занимается ООО «Ремстройсервис» (на фото). Стоит отметить, что мусора очень много. И 
хотелось бы призвать население сохранять свой город в чистоте. Ведь, как известно, чисто 
там, где не сорят. 
                  - Больная для автомобилистов проблема – ямы на дорогах.  Как осуществляется 
их ремонт? 
                  - В настоящее время произведён ямочный ремонт 680 кв. м дорожного полотна. 
Это ул. Ленина, Красноармейская, Зелёная, Советская, Чапаева. Всего должны 
отремонтировать 2 кв. км дорожного полотна. Поэтому работы в этом направлении будут 
продолжены. Также запланировано на конец мая профилирование дорог в частном 
секторе. 
                  - Много вопросов от населения поступает по уличному освещению. Не 
останется ли без внимания этот участок работы? 
                  - Не останется. Ведь, кроме замены сгоревших ламп, планируется установка 
дополнительных светильников. Уличное освещение появится по пер. Вокзальный и ул. 
Краснофлотцев. Нами составлен график, в соответствии с которым и будут производиться 
работы. 
                  - Планируется ли в этом году обрезка деревьев? 
                  - Она запланирована и осуществляется. На текущий момент работы выполнены 
по ул. Пушкина, Ленина и в микрорайоне Быстринский: здесь убраны 9 тополей. И работа 
в этом направлении будет продолжена. 
                  Спасибо за интервью. 
Галина ПОПОВА. 

Горячая пора 

 
                  На полях района на 93% площадей проведено закрытие влаги. Земледельцы 
приступили к яровому севу. Семена размещены на 8% площадей. Впереди ООО 
«Ленёвское», где план сева яровых культур выполнен на 19%. В КФХ Л. Ерёменко 
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засеяно 15%, в СПК «Глинский» – 10% площадей. 
Людмила НИКОНОВА. 

Первая победа! 

 
                  8 мая на стадионе «Сатурн» состоялась первая игра первенства области по 
футболу. ФК «Реж» встретился с дебютантом соревнований «Металлургом» из Нижних 
Серёг. Матч прошёл с явным преимуществом наших футболистов и завершился со счётом 
4:0 в нашу пользу. 2 мяча забил Алексей Мануйлов, авторами ещё двух голов стали 
Карлен Варданян и Владимир Лоптев (по пенальти). Болельщики, которых собралось в 
этот раз 325 человек, оказали хорошую поддержку своей команде, чем ещё больше 
смутили и без того растерянных гостей. 
Арина АГАПОВА. 

Мы – наследники победителей 
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                  Кажется, на улицы в этот день вышел весь город, чтобы приобщиться к 
великому празднику Победы. Задолго до начала митинга на площади Победы было 
многолюдно. Места на скамейках заняли ветераны. Гуляли родители с детьми. Многие 
пришли с цветами, георгиевскими ленточками и российскими флажками. Над площадью 
из динамиков лились знакомые песни военных лет. Юнармейцы несли караул у Вечного 
огня. 
                  Когда голова праздничной колонны поворачивала к Монументу боевой и 
трудовой славы, конец её терялся где-то возле ЦКИ. Торжественно и мажорно звучит 
духовой оркестр. Развеваются над колонной флаги Российской Федерации, Режевского 
городского округа и Знамя Победы. 
                  Идут представители Вооружённых Сил, трудовых коллективов, общественных 
организаций, учебных заведений, спортивных обществ, администрации РГО. 
                  И вот раздаётся Гимн России. Начинается митинг, посвящённый 65-й 
годовщине Великой Победы. 
                  С проникновенной речью обратился к собравшимся глава РГО Д. Батищев. Он 
поздравил всех с Днём Победы и с благодарностью говорил о тех, кто отдал свою жизнь в 
боях за Родину. 
                  - Пока память о них жива – живы и они и незримо стоят сегодня среди нас на 
этом митинге, - сказал он. 
                  - Великая гордость и великая скорбь переполняют наши сердца в этот праздник, 
- сказал начальник отдела военного комиссариата А. Томилов. От имени министра 
обороны и от себя лично он поздравил режевлян с юбилеем Победы. 
                  Помнить о ветеранах войны и тружениках тыла, относиться к ним с почтением 
и вниманием призвал председатель Режевского совета ветеранов А. Евсеев. Он напомнил, 
что в Реже осталось 79 ветеранов войны и 1600 тружеников тыла. 
                  О том, что каждый второй ушедший на войну режевлянин остался на полях 
войны, говорил заместитель председателя совета ветеранов А. Пономарёв. И ещё о том, 
как трудно жили в тылу под девизом «Всё для фронта, всё для Победы!» 
                  - Каждый раз, когда приходит этот праздник, молодёжь задаёт себе вопрос: а 
мы смогли бы пережить те трудности, которые пережило то поколение? – сказал отец 
Александр. 
                  Он убеждён, что людям тогда помогла выстоять нравственная чистота – 
чувство, которое передаётся от сердца к сердцу. И ещё они победили, потому что были 
вместе – люди разных национальностей, между которыми политики провели сегодня 
границы на карте. Но в этот день мы снова вместе празднуем Победу. 
                  Секретарь политсовета местного отделения партии «Единая Россия» В. Кураев, 
обращаясь к ветеранам войны и труженикам тыла, отметил: 
                  - Каждый наш успех отмечен ценой вашего неимоверного труда. Ваша 
готовность к самопожертвованию – яркий пример для всех нас. 
                  - С победой, товарищи! – начал своё выступление секретарь Режевского 
районного отделения КПРФ Е. Серков. 
                  Он говорил о колоссальных потерях советского народа в войне, о 
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беспримерном мужестве коммунистов, которые первыми поднимались под пули врага. 
                  Счастья и справедливости пожелал режевлянам член регионального совета 
партии «Справедливая Россия» Л. Джалалов. 
                  Минута молчания. 
                  И по окончании митинга – возложение цветов к монументу. Его подножие 
утопает в гирляндах, венках и букетах живых цветов. А люди идут и идут. На плитах, 
окружающих монумент, где высечены фамилии погибших, тоже появляются цветы. Те, 
чьи имена запечатлены здесь, может быть, никогда и не знали родственников, которые 
пришли к ним с цветами. Но живущие сегодня гордятся воинами своей семьи и скорбят о 
том, что их путь закончился раньше положенного срока. 
                  Николаю Петровичу Антонову, своему родному отцу, принесла цветы Л. 
Рычкова. Когда она родилась, отец уже был полгода мёртв – погиб на войне. Её вырастил 
отчим. И всё же она ощущает кровное родство с погибшим фронтовиком. Она выражает 
свои чувства в стихах, ищет информацию о нём и всегда помнит об отце, с которым они 
никогда не видели друг друга. Это родство, неразрывная связь с поколением победителей, 
делает нас сильнее и объединяет не только 9 мая. 
Людмила НИКОНОВА. 

Идут ветераны.  
Звучит Гимн России.  
Гирлянда павшим героям. 

Под музыку военных лет 

 
                  Отгремел салют в честь Дня Победы. Надолго останется этот праздник в памяти 
режевлян. Порадовал день солнечной тёплой погодой, позволив и ветеранам, и тем, кто 
пришёл отдать дань уважения их подвигу, насладиться обширной праздничной 
программой, организованной силами управления культуры. 
                  Впервые на площади перед Монументом Боевой и Трудовой славы раскинулся 
военно-полевой городок. В стилизованной армейской палатке расположился 
библиоблиндаж, где всем желающим сотрудники центральной библиотеки раздавали 
книги о войне, рецепты меню военных лет, а также проводили викторины с взрослыми и 
детьми. В одном из «блиндажей» городской краеведческий музей разместил фотостудию. 
Много охотников нашлось сфотографироваться на память в воинском обмундировании. 
Для желающих примерить на себя не только форму, но и ощутить тяготы солдатских 
будней, сотрудники комитета по делам молодёжи провёли курс молодого бойца.  
Традиционно войсковая часть п. Первомайский развернула военно-полевую кухню. 
Солдатской кашей угощались и стар, и млад. Ирина Епифанова каждый год уносит кашу 
домой, где армейского обеда с нетерпением дожидается бабушка. 
                  С наступлением сумерек у подножия Монумента начался праздничный 
концерт. Творческие коллективы режевских дворцов культуры, детской школы искусств 
исполняли патриотические песни, и, конечно, звучали мелодии военных лет. С каждым 
часом площадь заполняло всё большее количество людей. Зрители подпевали артистам. 
Старшее поколение вальсировало с молодёжью, обучая популярному танцу военных и 
послевоенных лет. 
                  Апофеозом праздничного дня стал победный салют. Его торжественные огни 
разлетелись высоко в небе над режевским прудом. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Наш символ Победы 



 

   

  

  

  

  

  

  

 

  

 

                  В этом году праздничные мероприятия 9 мая открыла эстафета, посвящённая 
65-й годовщине Победы в Великой Отечественной войне, на призы газеты «Режевская 
весть». 
                  Перед стартом участников приветствовали глава РГО Д. Батищев, председатель 
комитета по физической культуре и спорту Е. Левинская и главный редактор «Режевской 
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вести» Г. Попова. Выслушав поздравления и пожелания удачного забега, первые 
участники вышли на старт. 
                  По традиции соревнования открыли участники малой эстафеты: сельские 
администрации, организации и учреждения, сборные сельских школ. На первых порах 
вперёд вырвался ученик школы №9, но очень скоро его сместил на второе место бегун под 
№41 (КХ «Перспектива»). Через некоторое время на вторую позицию вышла сборная 
ДЮСШ и комитета по ФКиС, но обидное падение на одном из этапов помешало 
сохранить преимущество. В дальнейшем борьба за I место шла между КХ «Перспектива» 
и неожиданно вырвавшимися вперёд представителями Останинской администрации. В 
итоге первыми пришли останинцы, вторыми – ученики школы №30, третьими – КХ 
«Перспектива». 
                  Следующими стартовали сборные городских школ, которым предстояло 
преодолеть 20 этапов большой эстафеты. Стоит отметить, что именно в этой группе 
развернулась самая упорная борьба, и результат был совершенно непредсказуем. 
                  Лидером первого этапа стала школа №44, на второй позиции шла школа №5. 
Передав эстафетные палочки следующим участникам одновременно, они поменялись 
местами – школа №5 стала лидером. Дальше ситуация менялась очень быстро: опережает 
10-я,потом  4-я, снова 10-я. Команды бежали с небольшим отрывом. Но вот на восьмом 
этапе в лидеры вырвалась школа №1 и своих позиций уже не сдавала. На тринадцатом 
этапе определилась стабильная тройка лидеров: I место – школа №1, II место – школа 
№10, III место – школа №2. Создавалось впечатление, что до финиша никаких изменений 
не произойдёт. Но сюрприз преподнесла школа №44, на последнем этапе вырвавшаяся на 
третью позицию. 
                  Самым стабильным оказался последний забег, в котором стартовали 
хлебокомбинат, политехнический колледж, многопрофильный и строительный 
техникумы. Хлебокомбинат сразу ушёл в отрыв, так что временами участников, 
защищавших его честь, не было видно даже из машины сопровождения. Вторую строчку 
почти сразу облюбовал многопрофильный техникум, следом бежали «строители». В такой 
последовательности бегуны и пришли к финишу. 
                  Результаты по группам выглядят так: 
малая эстафета (10 этапов) 
II группа 
                  I место – с. Останино 
                  II место – с. Глинское 

IV группа 
                  I место – КХ «Перспектива» 
                  II место – ДЮСШ и комитет по ФКиС 

V группа 
                  I место – МОУ «СОШ №30» (с. Клевакинское) 
                  II место – МОУ «СОШ №9» (с. Липовское) 
                  III место – МОУ «СОШ №23» (с. Глинское) 

большая эстафета (20 этапов) 
III группа 
                  I место – МОУ «СОШ №1» 
                  II место – МОУ «СОШ №10» 
                  III место – МОУ «СОШ №44» 

I группа 
                  I место – ОАО «Режевской хлебокомбинат» 



VI группа 
                  I место – Режевской многопрофильный техникум 
                  II место – Режевской строительный техникум 
                  III место – Уральский политехнический колледж 

                  Кроме того, были награждены победители первых этапов эстафеты: 
                  I группа – Сергей Берсенёв (ОАО «Режевской хлебокомбинат») 
                  II группа – Иван Колмаков (с. Останино) 
                  IV группа – Евгений Русаков (КХ «Перспектива») 
                  V группа – Андрей Карпенков (МОУ «СОШ №9») 
                  Вот и завершилась эстафета, посвящённая 65-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. Итоги подведены, участники получили заслуженные награды. 
                   К сожалению, в этом году проявили пассивность многие коллективы, 
традиционно участвовавшие в праздничном соревновании. Остаётся надеяться, что в 
следующем году они вновь присоединятся к нашей эстафете, которая является в Реже 
одним из символов 9 Мая. 
                  За финансовую поддержку мы благодарим депутата Законодательного 
Собрания Свердловской области О. Исакова, корпорацию типографий «Циркон» (лично 
директора Л. Дееву), ООО «Расчётно-кассовый центр» (лично директора И. Полещук), 
ООО «Магазин «Людмила» (лично директора Т. Кочегарову), ООО «Магазин «Кристалл» 
(лично директора М. Лебедеву), ИП Л. Смирнову (магазин «Хозяюшка»), РОСТО 
(ДОСААФ) (председатель И. Морозова). 
Арина АГАПОВА. 
Фото Анастасии СОБОЛЕВОЙ.  

Флаг эстафеты. 
На старт! 
На этапе. 
Главный приз от депутата ЗССО О. Исакова – победителям V группы. 
Многопрофильный техникум. 
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Испытание на прочность 

 
                  Заканчивается отопительный сезон 2009-2010 г. г. Несмотря на технические и 
экономические проблемы, зачастую искусственно создаваемые управляющими 
компаниями города, ООО «ТСК (Реж)» справляется со всеми поставленными перед ней 
задачами. 
                  Наверное, все помнят, как тяжело начинался этот отопительный сезон, как 
настороженно принимали новую компанию из Ревды, которая взяла на себя обязательство 
обеспечивать город тепловой энергией до тех пор, пока режевская компания ООО «ТСК 
(Реж)» не начнёт работать в полную силу. Было непривычным для потребителей тепловой 
энергии строгое разделение полномочий между управляющими компаниями и ООО «ТСК 
(Реж)», так как режевляне привыкли к тому, что вся коммунальная система находится в 
одних руках. Поэтому все проблемы, связанные с поставкой тепловой энергии в свои 
квартиры, граждане связывали с теплоснабжающей компанией, не учитывая то, что ООО 
«ТСК (Реж)» несёт ответственность только за рабочее состояние наружных тепловых 
сетей и за бесперебойную работу котельных и тепловых пунктов. 
                  Сегодня ООО «ТСК (Реж)» поставляет тепло всем своим абонентам за 
исключением тех, кто отказался от теплоснабжения, не дожидаясь окончания 
отопительного сезона, а также тех, кого мы вынуждены были отключить за 
систематическую неоплату потреблённой тепловой энергии (например: ЗАО «Режкабель», 
ЗАО «Спецстрой», ООО ПКФ «Унимет»). К сожалению, среди недобросовестных 
абонентов есть такие, которых нельзя отключить от сети на протяжении всего 
отопительного периода, невзирая на их долги. Зная это, такие абоненты не спешат платить 
по счетам, а с каждым месяцем увеличивают задолженность. Задаются ли они вопросом: 
«Как будет поставляться тепловая энергия в городе?», прекрасно понимая при этом, что 
тепловая энергия не берётся из воздуха и для её производства нужны газ и 
электроэнергия, за которые нужно платить в срок. 
                  Ко всему сказанному хотелось бы добавить, что ООО «ТСК (Реж)», невзирая на 
все проблемы, не прекращает работу по модернизации теплового энергетического 
комплекса города. В ранее опубликованной статье мы подробно рассказали о разработке 
инвестиционной программы развития объектов коммунальной инфраструктуры систем 
теплоснабжения и горячего водоснабжения Режевского городского округа на 2011-2014 
годы. На сегодня программа находится на рассмотрении и утверждении в Режевской 
Думе. Ведутся работы по инвентаризации теплового энергетического комплекса. 
Погашается долг перед газовиками в соответствии с утверждёнными графиком. 
                  Испытывая на прочность ООО «ТСК (Реж)», недобросовестные абоненты 
своим равнодушием и безответственностью создают трудности не только в работе нашей 
компании, но и ставят под удар поставку горячей воды в городе в летний период и начало 
отопительного сезона 2010-2011 г. г. Понимая всю серьёзность положения, мы в 
очередной раз призываем должников, не дожидаясь принудительного взыскания через 
суд, погасить образовавшиеся долги и надеемся на сознательность каждого абонента. 
                  ООО «ТСК (Реж)» и далее будет информировать режевлян о состоянии дел в 
работе системы теплоснабжения в городе. 

Энтузиаст, каких поискать 



 

   

  

                  27 апреля 60-летний юбилей отметил Юрий Афонасьевич Клевакин, многие 
годы трудившийся для развития физкультуры и спорта в с. Клевакино и продолжающий 
работать в этом направлении сейчас. 
                  Окончив Свердловский физкультурный техникум, Юрий Афонасьевич заступил 
на должность инструктора-методиста производственной гимнастики. Каждые выходные 
он проводил массовые соревнования по лыжным гонкам. Создал хоккейную команду, 
которая была одной из лучших среди сёл района и занимала призовые места не только в 
районных, но и областных соревнованиях. Собственными силами вместе с ребятами-
школьниками Юрий Афонасьевич построил спортивную базу, которой и заведует с 2001 
года. 
                  За годы работы Ю. Клевакин показал себя ответственным, принципиальным и 
умелым организатором спортивных мероприятий. Он много раз поощрялся грамотами и 
благодарственными письмами Клевакинской сельской администрации, пользуется 
заслуженным авторитетом в коллективе как инициативный и хозяйственный 
руководитель. Кроме того, Юрий Афонасьевич – прекрасный семьянин, отец троих детей. 
Е. ЛЕВИНСКАЯ, 
председатель комитета по ФКиС. 

 

Как же быть со связью? 

 
                  Уже долгие месяцы жители с. Октябрьское с грустью смотрят на выстроенную 
в селе «вышку» сотовой связи и никак не могут дождаться, когда их мобильные телефоны 
смогут принимать сигнал.  
                  По этому вопросу в редакцию поступило немало звонков, и мы уже несколько 
раз освещали данную тему. Последний раз речь шла о том, что уже в начале года сотовая 
связь в Октябрьском будет. Но её нет, что вызывает у сельчан закономерное 
беспокойство. В магазине даже вёлся сбор подписей за то, чтобы связь была подключена. 
В чём же проблема? На этот вопрос нам ответил зам. коммерческого директора компании 
«Мотив» по северо-восточному направлению В. Вахрушев:  
                  - У нас всё готово к включению станции, но, к сожалению, нужно не только 
подготовить оборудование, но и собрать немалое количество различной документации, 
этот процесс пока не закончен. Не могу точно сказать, когда станция будет включена, но 
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это в любом случае произойдёт в течение нынешнего года. Мы в этом заинтересованы не 
меньше, чем жители с. Октябрьского. 
                  Будем надеяться, что в указанный срок станция действительно заработает. 
Поживём-увидим… 
Арина АГАПОВА. 

«Живая георгиевская лента» 

 
                  Так назвали акцию, объявленную общественными организациями Воронежской 
области. Они предлагают провести её по всей России. Пусть каждый посадит возле дома, 
предприятия, организации, торговых точек дорожку бархатцев как символ золотых полос 
на орденских лентах наших отцов и дедов. Пусть этим летом вся наша земля покроется 
золотым ковром бархатцев, чтобы каждый участник Великой Отечественной войны видел 
и знал, что эти цветы цветут в его честь, в благодарность ему и всем, кто воевал рядом с 
ним и не вернулся домой. 
                  Лето 2010 года станет Летом памяти и всем солдатам войны! 
Соб. инф. 

Что такое служба? 
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                  В Режевском городском округе прошёл день призывника, в котором приняли 
участие около полусотни юношей допризывного возраста – учащиеся профессиональных 
учебных заведений Режа, Артёмовского, п. Буланаш.  
                  Познакомить ребят с солдатскими буднями, дать возможность морально 
подготовиться к службе в армии - основные цели, которые преследовали организаторы 
мероприятия. 
                  На этот раз будущие защитники Родины гостили в расположении войсковой 
части №63183 п. Первомайский, где их приветствовали командир части Александр Мезин, 
начальник отдела военного комиссариата городов Реж, Артёмовский, Режевского и 
Артёмовского городских округов Валерий Томилов, а также представитель комитета 
солдатских матерей Любовь Киселёва. Не бояться трудностей, с честью и достоинством 
выполнять долг перед страной – такова была основная мысль всех выступлений, 
прозвучавших перед началом программы. 
                  Разделившись на группы, допризывники совершили экскурсию в казармы. 
Своими глазами увидели, в каких условиях живут обычные солдаты. Посетили 
тренажёрный зал, комнату отдыха, учебные кабинеты. Чувствовалось, что порядок и 
дисциплина, царящие здесь, произвели на юношей впечатление. 
                  С большим интересом ребята разглядывали образцы вооружения: стрелкового 
орудия и средств бронезащиты. Каждый счёл долгом сфотографироваться на память, 
держа в руках тяжёлые винтовки и автоматы. 
                  А вот элементы строевой подготовки давались с трудом. Первые шаги на плацу 
были какими-то неловкими, неуклюжими. Оно и понятно: за полчаса чеканить шаг не 
научишься. Месяц муштры, как минимум, для этого требуется. 
                  Студентам также предоставили возможность продемонстрировать свои 
физические данные. Команды соревновались в подтягиваниях на турнике, поднятии гири, 
беге на сто метров, перетягивании каната. Не скажешь, что физическая подготовка у 
будущих солдат на высоком уровне, но у отдельных ребят потенциал есть. Остальные 
сделали полезные выводы: до получения повестки им предстоит наверстать упущенное. В 
армии не место слабым. 
                  На церемонии награждения командир части вновь обратился к участникам. 
                  - Главное, к чему вы стремились, - узнать с чего начинается служба – 
достигнуто, - сказал Александр Петрович, - Можете считать, что ваша армейская жизнь 
началась именно с этой минуты. 
                  Наиболее отличившимся в спортивных состязаниях вручили грамоты и 
подарки. Призовые места разделились между командами поровну. Режевляне одержали 
победу в подтягивании на турнике и в беге на стометровку, артёмовцы отличились в 
перетягивании каната и поднятии тяжестей. В личном зачёте лучшие результаты показали 
Максим Свалов (Реж, бег на сто метров), Анатолий Тресков (Артёмовский, поднятие 
гири), Михаил Загородных (Реж, подтягивание на перекладине). 
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                  Традиционным завершением дня призывника стало угощение обедом в 
армейской столовой. Гостей на прощание потчевали солдатской кашей. 
                  За пределы КПП ребята выходили с серьёзными, задумчивыми лицами. По ним 
было видно: первоначальное представление о воинской службе у допризывников 
сложилось. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Дали в руки автомат – чем теперь я не солдат? 
Вес одной гири 16 кг. 

Почувствовали «вкус» игры 

 
                  Весна решительно вступила в свои права, и зимние виды спорта уступили место 
летним. Самое время подвести итоги прошедшего сезона. В первенстве города по хоккею 
в этом году победила команда никелевого завода. А как прошли эти месяцы для самых 
юных хоккеистов (от 5 до 8 лет), руководимых А. Яранцевым? Об этом мы узнали из 
интервью с ним. 
                  - Александр Дмитриевич, как Вы оцениваете в целом прошедший сезон? 
                  - Я думаю, самое главное – это то, что ребятишки и их родители почувствовали 
«вкус» хоккея. Многие ребята занимаются у меня уже третью зиму. И нынче они впервые 
в своей жизни выехали «за рубеж»: играли в Асбесте, Ирбите, Невьянске. Результаты 
были разные – это сейчас неважно, зато сколько новых впечатлений было у ребятишек. 
Радует меня и тот момент, что ребята начинают осознавать, что все они – единая команда 
и что результат зависит от игры каждого из них, тем более, что во всех играх у нас 
действовало правило – играют все: и новички, и «ветераны». 
                  Хочу отметить и тот факт, что родители «будущих звёзд хоккея» стали более 
серьёзно относиться к занятиям хоккеем их детей. Трудно переоценить и помощь, 
которую оказывают они в моей работе. Практически все родители бывают на тренировках, 
многие сами принимают в них участие. Мы регулярно в этом сезоне проводили «игры 
века» между «звёздами» и их родителями. Играют даже мамы. Я вообще считаю, что 
команда – это не только ребятишки, но и их родители, дедушки и бабушки. И похоже, что 
такая команда у нас складывается. Наверное, это основной результат нашей работы за 
прошедшие три года. 
                  - Среди соревнований минувшего сезона можете выделить какие-то наиболее 
важные для детей? 
                  - В этом возрасте (5-8 лет) для них все соревнования самые важные. Думается, 
ребята никогда не забудут свою первую в жизни хоккейную поездку в Невьянск. Уверен, 
что всегда будет помнить Валера Минеев (7 лет) свои девять шайб, которые он забросил в 
игре с командой Асбеста. Вряд ли забудет наш вратарь Владик Кондрашов (6 лет, рост 
«метр с кепкой»), как он вбрасывал шайбу перед началом игры взрослых хоккеистов Режа 
и Ирбита. Первая заброшенная шайба, первое рукопожатие после игры с игроками 
команды-соперника и многое другое наверняка запомнятся ребятишкам. Хоккей всегда 
дарит незабываемые мгновения всем, кто любит эту игру. 
                  - С какими трудностями приходится сталкиваться? 
                  - Главная трудность для меня – сохранить веру в то, что хоккей в нашем округе 
действительно нужен не только нашей команде. А то очень часто получается, как 
остроумно кто-то заметил: «все  мы, россияне, плывём в одной лодке, но до чего же 
надоело сидеть на вёслах». 
                  Главная проблема – отсутствие льда. Хотелось бы кататься 8-10 месяцев в году 
вместо сегодняшних 3-4. Хотелось бы дожить до этих славных времён. 
                  - Расскажите о ближайших планах Вашей организации «Хоккей и дети». 



                  - Если говорить о планах на будущий хоккейный сезон, то это: 
                  участие двумя командами в первенстве области; 
                  организация обучения катанию на коньках ребятишек детских садов «Аленький 
цветочек» и «Колокольчик»; 
                  набор экспериментальной группы ребятишек 4-летнего возраста; 
                  создание на базе стадиона «Сатурн» центра детского хоккея. 
                  Ближайшие же планы, тренировки хоккеистов до 1 июня; ремонт хоккейных 
раздевалок на стадионе «Сатурн»; приобретение инвентаря для игр и многое другое. 
Можно сказать – готовим коньки летом. 
                  - Александр Дмитриевич, а на какие средства Вы будете осуществлять Ваших 
«планов громадьё»? 
                  - Будем искать: свет не без добрых людей. В первую очередь, это наши 
постоянные партнёры: ОАО «Режевской хлебокомбинат» и ТФ «Аяврик», ООО 
«Универсам Лодья», ИП Джалалов Л. И., ИП Терёшкин В. Л. Мы признательны всем, кто 
чем-то помогает хоккею. 
                  А, вообще-то, хочется «доработаться» до тех времён, когда о нашей 
организации «Хоккей и дети» будут говорить так же, как однажды сказал о Московском 
театре «Современник» и его главном режиссёре Г. Волчек один из его спонсоров: 
«…Просто у неё хороший театр, и большая честь ему помогать. Вот и всё. А во-вторых, 
все же видят, что для театра она разобьётся в лепёшку». Пример, достойный подражания и 
для тех, кто просит деньги, и для тех, кто их даёт. 
Арина АГАПОВА. 

Можно ли пить воду из родников 

 
                  В жизни сельского населения, горожан, проводящих немалое время на дачах, 
одной из главных проблем является наличие чистой пресной воды. Чаще всего это 
связывают с родниками. Но сложно говорить о чистоте воды, если в последнее время на 
территории Режевского района комплексных исследований родников не проводилось. В 
предлагаемой статье обобщаются трёхлетние исследования (с 2007 по 2010 г. г.), 
проведённые лабораторией Центра санэпиднадзора г. Режа по инициативе отдела 
экологии администрации Режевского района. 
                  Исследования охватили восемь источников нецентрализованного 
водоснабжения, находившихся на балансе администрации. Исследовались родники, 
имеющие питьевое значение: «Пробойный» (г. Реж), «Кукуйский» и «Макаров ключ» (с. 
Черемисское), «Соколиная охота» и «Глухариный ток» (д. Соколово), «Крещенский» (с. 
Ленёвское), «Талицкий» (г. Реж). 
                  Проведённые бактериологический и химический анализы воды дают общую 
характеристику родников района и позволяют прийти к следующему выводу: родники для 
многих мелких населённых пунктов, некоторых горожан и коллективов садово-огородных 
участков являются главным водоисточником. 
                  Вода в родниках в большинстве случаев характеризуется высокими 
органолептическими качествами, умеренной жёсткостью и средней минерализацией, что 
выгодно отличает её от воды рек, колодцев и скважин. Замечено, что родники со 
свободным стоком или стоком через трубы имеют лучшие характеристики (как, например, 
родники «Пробойный», «Кукуйский», «Соколиная охота», «Крещенский»), чем те стоки, 
которые проходят через бетонные или деревянные срубы. 
                  Из всех обследованных родников наилучшими характеристиками обладают 
«Пробойный» (г. Реж), «Кукуйский» (с. Черемисское), «Крещенский» (с. Ленёвское), 
«Соколиная охота» (д. Соколово). И всё же  пить сырую (некипячёную) воду родников не 
рекомендуется. 



А. ОСТАНИНА, 
помощник санитарного врача ФГУЗ г. Режа. 
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